

Tu Boletín Informativo

Publicación Bimensual de FUNDACIÓN DIANOVA NICARAGUA

Septiembre-Octubre

Edición # 45

Contenidos

Proyecto Pozo..... Pág. 2

Voluntariado Walmart..... Pág. 3

Curso de Belleza..... Pág. 3

Capacitación Bomberos..... Pág. 3

Sonrisas en la Niñez..... Pág. 4

Día de la Hispanidad..... Pág. 4

Donación..... Pág.4

**Realización Gráfica, Redacción y
Fotografía:**

Elieth López

Editor:

Rafael Guerrero



Proyecto

MEJORA DE ACCESO AL AGUA

Por: Elieth López

Con el objetivo de contribuir a mejorar la calidad de vida de la comunidad educativa del Centro de Educación Integral Dianova CEID Esther del Río – Las Marías, haciendo que gocen de sus derechos a agua segura y mejorando sus condiciones de salud; Dianova Suiza y Fundación Emilio Moro, iniciaron el financiamiento del proyecto de mejora de acceso al agua en el Centro.

"Este proyecto surge debido a los cortes de abastecimiento de agua por parte de la empresa distribuidora local de la zona de Santa Teresa (Carazo-Nicaragua), el Colegio sólo cuenta con este servicio tres días a la semana, a pesar que se utilizan medidas para mantener agua no se garantiza todas las actividades de higiene y preparación de alimentos", comentó Rafael Guerrero Director Dianova Nicaragua.

Setecientos cincuenta pies de profundidad tiene el pozo que garantizará el agua potable a los estudiantes del CEID; en la primer etapa del proyecto se realizaron las perforaciones y se construyó la caseta de bombeo.

Existirá una segunda etapa, en la que se construirá el tanque de almacenamiento, la tubería de conducción y distribución, así como la instalación de un pequeño sistema de riego por goteo para apoyar la producción de hortalizas. El costo total del proyecto asciende a 104.945,54 € (ciento cuatro mil, novecientos cuarenta y cinco euros con cincuenta y cuatro céntimo de euros) donados por Fundación Dianova Suiza y Fundación Emilio Moro (España).



BENEFICIARIOS

Se pretende beneficiar con la creación del pozo de agua potable a 400 adolescentes en situación de riesgo, procedentes del municipio de Santa Teresa, departamento de Carazo y de otros departamentos de Nicaragua, 38 miembros del personal del centro y 1,100 familiares de los beneficiarios.

ACTIVIDADES

En Septiembre la empresa IPEMSA S.A, después de realizar un estudio exhaustivo para la creación del pozo, inició las perforaciones en los terrenos del CEID.

Se encontró agua entre los 595 a 600 pies de profundidad y se realizaba una muestra de tierra cada cinco pies, para crear un registro de la Columna Litológica de la formación subterránea de la región y para llevar la descripción de la zona y así identificar el tipo de maquinaria que se debe utilizar.



VOLUNTARIADO WALMART

Por: Elieth López

Promover el trabajo voluntario de los asociados de Walmart, en actividades que ayuden a mejorar la calidad de vida de la comunidad y crear conciencia sobre el problema alimenticio, la desnutrición y la pobreza fueron objetivos de las dos jornadas del voluntariado de asociados de Walmart México y Centroamérica, realizado en octubre en el Centro de Educación Integral Dianova (CEID) Esther del Río -Las Marías.



En el primer voluntariado se pintó y limpió los dormitorios de los alumnos internos del Centro. Según Eduardo García Gerente de Asuntos Corporativos de Walmart se invirtió en transporte, alimentación y materiales para la jornada alrededor de cuatro mil dólares.

En la segunda jornada se efectuaron dos actividades simultáneas la siembra de trescientos cincuenta árboles cítricos y la pintada del exterior de las habitaciones de los internos varones del CEID, además Walmart benefició a quince estudiantes internos con paquetes de alimentos.

Doscientos veinte asociados de Walmart participaron como voluntarios en las dos actividades.

Cabe mencionar que Rafael Guerrero Director de Dianova Nicaragua agradeció a Walmart por hacer realidad el proceso de transformación educativa y por brindar apoyo al CEID y por ende a los adolescentes atendidos.

Yunaimer Dinarte Asociado de Walmart, comentó que a partir de estas actividades se han creado lazos estrechos y un compromiso institucional con los adolescentes de la Fundación.



CAPACITACIÓN BOMBEROS

Una capacitación sobre procedimientos actuales durante un sismo o terremoto, recibieron los educadores, profesores y trabajadores del CEID, impartida por el Benemérito Cuerpo de Bomberos de Santa Teresa en Octubre.

Se requerían procedimientos que ayudaran a evacuar y controlar a los adolescentes ante una situación de desastres, por ser una institución que cuya población son estudiantes.

El seguimiento de esta capacitación se realizará con la señalización de las zonas de seguridad del Centro, asimismo con la retroalimentación de la información con los alumnos.

Se pretende realizar simulacros en las instalaciones del CEID con estudiantes, educadores, profesores y trabajadores.



CURSO DE BELLEZA

Las adolescentes, madres y Educadoras del CEID, en septiembre recibieron un Curso de Belleza que comprendía las clases de Manicure, Pedicure, Corte de cabello para hombres y mujeres, y Tratamiento para el cabello y Facial. Este se gestionó mediante el Instituto Nacional Tecnológico (INATEC) de Nicaragua, el cual estaba realizando el Curso Móvil Gratuito de Carreras Técnicas.

El objetivo de este curso era generar herramientas de belleza como una posible opción de trabajo.

Alrededor de veintenas mujeres fueron beneficiadas.

dianova | 
aprender | crecer | realizar



Capacitación sobre procedimientos durante sismo o terremotos.

Sonrisas en la Niñez

Donación

HISPANIDAD

Mediante un mini carnaval y una actividad cultural donde se eligió a la India Bonita del CEID, los estudiantes del Centro conmemoraron los quinientos veinte años del descubrimiento de Nicaragua.

En esta actividad cada uno de los adolescentes demostró sus destrezas artísticas bailando, cantando, declamando y actuando, todo con el fin de apoyar a cada Candidata a Mis India Bonita 2012.



Los temas que en esta ocasión las Inditas expusieron para lograr llevarse la corona fueron: Época precolombina, La colonización, El maíz nuestra raíz y principales actividades agrícolas de los indígenas.

Brindar un momento de alegría a la niñez, adolescencia, madres y padres de familia, fue la idea central de la actividad “Generando sonrisas” que realizó Dianova Nicaragua en conjunto con la Alcaldía Municipal y El Ministerio de Educación de Santa Teresa, en octubre del año en curso.

Durante la actividad se efectuó presentaciones de los payasos nicaragüense Sankis, Espejito y Globito y de México Llantom; quienes hicieron rifas, chistes, bailes y por supuesto muchas bromas.

La Alcaldía Municipal de Santa Teresa obsequio cuatro piñatas y alrededor de 200 refrigerios, Dianova organizó la presentación de los payasos y la animación de la Banda Rítmica del Centro de Educación Integral Dianova CEID Esther del Río—Las Marías.

Aproximadamente doscientos asistentes participaron de la actividad y el Payaso Sankis se comprometió con los alumnos del CEID a realizar talleres sobre Artes circenses, como una colaboración para los programas de la Fundación.

Aproximadamente el 26 de noviembre del año en curso, DIANOVA NICARAGUA recibirá un contenedor vía marítima con donaciones gestionadas por La Red Dianova Internacional, que lanzó una campaña en Italia y en Portugal para recolectar enseñeres para los estudiantes becados internos en el Centro de Educación Integral Dianova CEID Esther del Río - Las Marías.

"Dianova en Portugal y Dianova en Italia han implementado una iniciativa de ayuda solidaria, organizando una campaña de recogida de donaciones para el colegio Esther Del Río Las Marías, gestionado por Dianova en Nicaragua. El resultado de esta campaña se compone, entre otros, de materiales educativos, productos de higiene y de primera necesidad, ropa y calzado. Un contenedor marítimo ha sido especialmente fletado por Dianova, a partir del puerto italiano de La Spezia per Corinto. Salió el 3 de octubre, y está prevista su llegada a Nicaragua el 26 de noviembre de 2012", informó Dianova Internacional en la página [webhttp://www.dianova.org/](http://www.dianova.org/)

